



Ifigenia Martínez presidirá la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados

CIUDAD DE MÉXICO (PAMELA LONGORIA Y SAMUEL CUERVO).- La bancada entrante de Morena en la Cámara de Diputados eligió por unanimidad a **Ifigenia Martínez** como presidenta de la Mesa Directiva del Palacio de San Lázaro para el Primer año de la siguiente Legislatura y, en consecuencia, ella será quien le entregue la Banda presidencial a Claudia Sheinbaum el próximo 1° de octubre, así lo confirmó el próximo coordinador de los diputados de Morena, Ricardo Monreal.



<https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/EceuqiFOSGtNmIYgWCSRE4IBu1eW4MfTnT8Qlc6VcHeUwA?e=ke46UA>